

## #followme Hombres de franela pijamas - pijama pantalones a cuadros para hombres



PANTALONES CÓMODO PJ NO interminables desea salirse de su experiencia suprema Comfort Tanto si la captura de algunos Zs, descansando frente a la televisión, o el manejo de las tareas que usted ha sido disparados de culpa a hacer, estos hilados de distintos colores pantalones de pijama que tratan a la comodidad superior! El secreto detrás de la bondad cómodo? franela extra suave que permite que la piel respire y un corte amplio que nunca se dificulta su movimiento. Hacer esa noche después del trabajo o día libre una experiencia de comodidad pura. Timeless Style Lounge desgaste y a cuadros estaban destinados a ser. Hemos combinado los colores y patrones de gran calidad para crear inferiores del PJ que se adaptan a casi cualquier gusto. Elija entre cuadros clásicos búfalos, cuadros escoceses de moda, y los tonos llamativos de azul marino, verde, o carbón y empezar a relajarse en estilo. Y que hemos asegurado la comodidad y buena apariencia pasado. Gracias a una mezcla superior de 55% de algodón y 45% de poliéster, los pantalones del salón permanecen suaves y bien formada incluso después de múltiples temporadas en el lavado. Aquí hay más razones para amar a estos pantalones de franela pijama: - Ven con una cintura elástica y cordón para un ajuste personalizado. - Hecho con gran atención al detalle para una apariencia limpia. - Cuidadosamente diseñado con 2 bolsillos laterales y un cierre de botón. - Disponible en S-3X para adaptarse a cualquier armazón o estructura. - Con el respaldo de una garantía de satisfacción del cliente 100%. Haga clic en Agregar a la cesta ahora para pantalones de pijama que van más pesado en la comodidad!

Calificación: Sin calificación

**Precio**

20,90 €

Descuento-6,00 €

[Haga una pregunta sobre este producto](#)

Fabricante:[#followme](#)

Descripción

SIGUIENTE NIVEL DE CONFORT: sueño o en el salón de los pantalones PJ Le encantará a roca. Hemos diseñado estos pantalones de

franela de pijama para hombres que usan una mezcla de 55% de algodón y 45% de poliéster. ¿El resultado? extra suave y transpirable pantalón de pijama voluntad quiere usar alrededor de la clock.CHILL EN ESTILO: volver Kick y relajarse en tela escocesa atemporal. Sea cual sea su gusto, usted encontrará un color y el patrón de juego de nuestra colección. Hemos también diseñó los pantalones del mens con 2 bolsillos laterales para dormir. Ahora usted tiene espacio para llevar su teléfono o incluso ocultar que remote.GREAT FIT: Agradable y espacioso, estos pantalones del salón le dan la libertad de moverse sin restricciones. Hay un cierre de botón, lazo funcional para un ajuste personalizado y una cintura elástica diseñada para no cavar. Nuestros pantalones de pijama vienen en S-3XL para adaptarse a casi cualquier build.DESIGNED A ÚLTIMO: lavado tras lavado, este hombre ropa de dormir conserva su suavidad y color. También nos enorgullecemos de estricto control de calidad y una gran atención al detalle. #followme es todo acerca de darle la última moda a los mejores precios en torno a este medio: dobladillos y un aspecto limpio para estar en casa cómoda que se ve tan grande como lo feels.GREAT VALOR bien hecho. Haga clic en Agregar a la cesta ahora para obtener inferiores del PJ a cuadros creados con la máxima comodidad, gran calidad y estilo único en mente, todo ello sin romper el banco!

#### Comentarios

Aún no hay comentarios para este producto.